



Kembalinya Vienna Philharmonic dan Franz Welser-Möst ke Panggung Carnegie Hall: Sejarah dan Antisipasi

Description

Franz Welser-Möst Conducts the Vienna Philharmonic at Carnegie Hall

Pembeda antara Cleveland Orchestra dan Vienna Philharmonic

Orkestra Cleveland dan Vienna Philharmonic mewakili dua pendekatan terhadap keunggulan musikal. Sedangkan Welser-Möst telah mampu berjalan di kedua jalur bersama mereka.

Welser-Möst berhasil merebut hati Vienna Philharmonic

Daniel Froschauer, ketua Philharmonic, mengungkapkan bahwa saat ini, orchestra ini memiliki dua maestro teratas, yaitu Riccardo Muti dan Franz Welser-Möst.

Musik dalam Era Republik Weimar

Republik Weimar, antara 1918 hingga 1933 merupakan era luar biasa bagi seni. Namun, dalam konser Philharmonic, tema tersebut tidak terlalu terwakili.

Kesimpulan di Konser Carnegie Hall

Bruckner yang terkenal tidak pernah selesai dan kesan dramatis tercipta di bawah kepemimpinan Welser-Möst. Mahler's Ninth Symphony juga diinterpretasikan dengan begitu apik sehingga berbicara pada para penonton.

Kesimpulan

Penampilan dari Vienna Philharmonic yang dipimpin oleh Welser-Möst di Carnegie Hall membawa pengalaman mendalam dengan aransemen yang indah dan penuh makna. Dengan pengertian mendalam tentang karya-karya besar, musikus ini berhasil memberikan penampilan yang memukau dan mengesankan bagi para penonton.

Ringkasan

Orkestra Vienna Philharmonic tidak memiliki konduktor kepala sejak tahun 1933. Namun, ada konduktor favorit. Apa pendapatmu tentang konduktor favorit orkestra ini?

Leonard Bernstein dan Pierre Boulez dijadikan anggota kehormatan, sementara Herbert von Karajan dan Karl Böhm diberi gelar konduktor kehormatan. Bagaimana menurutmu tentang gelar kehormatan ini?

Riccardo Muti dan Franz Welser-Möst merupakan dua maestro teratas di orkestra ini. Bagaimana menurutmu pertunjukan mereka di Carnegie Hall baru-baru ini?

Apakah kamu lebih suka gaya musik yang “lean” atau “fatty” seperti yang disampaikan oleh Cleveland Orchestra dan Vienna Philharmonic?

Dan bagaimana menurutmu keseimbangan antara kecermatan dan keberanian dalam pertunjukan orkestra?

Ayo berikan pendapatmu dan kita diskusikan bersama!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)